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　今回、何年かぶりのイベント参加をさせてもらいました。
　今回は西区の地域活性化を目的に区内のいろんな企業、
飲食店が集まってのイベントです。
イベントに向けて打ち合わせをし、前日までに必要な物を
コツコツと準備。
　今回は大庭さん、大西さんと頼もしいメンバーが参加。
なのに何故か私がリーダーと呼ばれてしまい、こんな頼り
ないリーダーでいいのだろうか？とやや不安。
とにかく、私たちもお客様も楽しめるように考え、今回は
仁木農園の野菜で、安心・安全野菜の詰め放題としました。

　いざ当日、私は先に会場設置の手伝いで会場に入り、会
場作りがやや難航。やっとの思いで自分の場所作りを終え
ました。
　時間が迫り、会場に車乗り入れ禁止の放送が流れるが、
なぜか荷物がこない（汗）。すぐ店長に電話するものの、時
間がない。開場間近に荷物が到着し、なんとか間に合いま
した。
　ところが設置がまったく出来てません。大庭さん、大西
さんと 3人で急いで設置。二人とも手際がいい。
瞬く間に設置していく。

設置しながらポップを作り、野菜の名前と一言コメント。
なんとか形になりました！！

　朝から大庭さん、大西さんが茹でてくれた２００本のと
うきび。
ライト設置の係員も思わず「とうき
び旨そう、本当旨そうだな」とすご
い食べたくなるような茹でとうきび
を準備してきてくれました。 

「いらっしゃい
ませ～、野菜の
詰め放題いかが
ですか～」
「安心安全な野
菜いかがですか
～」
「茹でとうきび、
焼きたてのパン

もありますよ～」などと声をかけながら、少し
ずつお客様が集まってきました。
　やはりトマト類は人気で、多彩な色のトマト
を自分で選びながら詰められるコーナーは人気
が高いです。中には「美味しいトマトだよね」
と再び足を運んで下さったお客様や、子供が参
加したりと賑わいました。

　他の野菜で、やはり
目玉はローザビアンカ。
食べ方などを説明すると
皆次々に袋の中へ。
足りなくなり途中追加した
くらいでした。
　メンバー皆休憩が取れず、
お昼も食べられないほどの
賑わい。むしろお昼すら忘れるほどたくさんのお客
様に来ていただけました。
　中には「まほろばに買い物行ってるよ」と言って
くれるお客様もいました。
　ただ残念なのは「まほろばは知ってるけど入った
ことない」と言うお客様が多いことです。
　今後もこのようなイベントがあれば積極的に参加
して、もっとお客様にまほろばというお店を広めて
行きたいと思います。

　暑いなか足を運んで下さったお客様、一緒にイベ
ント参加してくれた大庭さん、大西さん、いろいろ
と準備を手伝ってくれたお店の皆様、忙しい中イベ
ント用野菜を準備してくれた仁木農園の社長、顧問、
皆様本当にありがとうございました。

　皆様のお陰で無事 “完売” という形で今回
のイベントを終わらせることが出来ました。
このイベントで誰がどの役割とか何もなく、
ただ自然とお互いにサポートし合う一致団
結した動き、これを今後のお店での業務に
生かし、まほろばの更なる飛躍に役立てれ
ばと思います。
　会場で見事な花火を見上げながら、いろ
いろあったけど楽しく参加できたことを皆
様に感謝して、イベント報告を終了します。

皆様本当にありがとうございました。
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